

馬籠ボランティアガイドを実施しました。

10月14日(日)、朝から小雨の降る中、馬籠ボランティアを実施しました。
今回参加した生徒は1, 2年生を中心に男子6名、女子10名(留学生2名を含む)の合計16名です。



靄のかかった、少し神秘的な馬籠宿をまずは散策。朝の早い時間帯は観光客の数も非常に少ない！！

今回初参加のALTのヴィクトリア先生も加わり、見晴台でのワンショット。時間が進むにつれ天気も少しずつ回復してきました。



ALTのヴィクトリア先生による英会話レッスンの風景



英会話レッスン後半では、ヴィクトリア先生のサポートのもと、観光客にアンケートをして回りました。

前回の観光ボランティアの際、お店の方より、「おやき」の商品説明のポップ作りを依頼され、今回の活動の折に作成したものをお渡ししました。今までの先輩方が作ったパンフレットやポップも所々に見受けられます。このような活動が継続され、より精力的にできるとよいですね。





馬籠ボランティアガイドに初参加。でも、笑顔で対応することを忘れません！！



観光案内所のインフォメーション業務に加え、パンフレットのスタンプ押しなども行います！！



こちらの生徒は前回は参加しました。すっかり度胸もつきました。



お預かり荷物の受け渡し業務でのワンショット。外国人の観光客のみなさんは実にフレンドリーな笑顔で接して下さいます。感謝。

参加生徒の感想

- ・初めての参加で不安はあったが、観光客の方々は心優しく、話すのが楽しかったです。思った以上に楽しい経験となりました。また参加したい。
- ・今回あまり外国の方と話せなかったのが、次回はもっと話したいですし、学校でもたくさん英語を使える機会があるので積極的に練習していきたい。
- ・自分が思った以上に英語を話すことが難しく驚きました。言葉がわからず困っていたら外国人の方が少し片言な日本語を話してくれ緊張がほぐれました。
- ・前回ポップの作成を依頼され、今回お持ちしたらお店の方にとっても喜んでいただけました。ヴィクトリア先生ともたくさんお話ができ、参加して良かったと思いました。
- ・今回外国人観光客と交流し、言葉は通じなくても優しさや相手を思いやる気持ちは伝わりました。

